L'Est éclair

LA CHAPELLE-SAINT-LUC

Olivier Girardin et Vincent Richard face à face lors de notre débat P. B ET 7



qualité

ins la

éma-

éés. »

tontre

irtant à

M POUR OU CONTRE L'INCINÉRATEUR ?



L'Unité de valorisation énergétique traitera 60 000 t de déchets par an.

« Chacun s'est prononcé librement en conseil municipal, sans aucune pression, lors d'un vote à bulletin secret. » a Je pense qu'il fallait faire quelque chose pour traiter le volume des déchets », assume Vincent Richard. « Mais non, ces élections ne seront pas un référendum. S'il y avait besoin de faire une consultation, elle aurait due être faite avant que le chantier ne démarre. »

VOS QUESTIONS

Déchets et laïcité au cœur des échanges



heure, le public a interrogé les candidats.

Durant la deuxième partie de la soirée, la parole était donnée aux auditeurs qui ont interrogé les candidats sur les sujets qui les préoccupent.

DÉVELOPPEMENT DURABLE

Responsable de l'association Aube durable, Pascal Houplon interpellait les candidats sur les déchets « Quelles mesures seront prises pour réduire le volume de nos poubelles?» Le compostage semble la solution appropriée pour Vincent Richard qui a suggéré le recours au compostage groupé pour les habitats collectifs. « Que fait-on pour favoriser les comportements vertueux?», renvoie Olivier Girardin. « Passer à la redevance incitative me paraît fondamental, »

Faisant écho à la liaison entre le quartier Chantereigne et le centre-ville troyen, le responsable associatif a évoqué ensuite le manque de pistes cyclables. « Un sujet qui demande une réflexion complète», selon le candidat LR qui suggère « l'amélioration des transports publics pour réduire l'utilisation de la voiture et laisser plus de place au vélo ».

La défense de la laïcité était abordée par Claude Didierjean, membre de l'union départe-

mentale de la libre-pensée. « Quelle sera votre position si une association cultuelle vous demande une subvention?», at-il demandé. Réponse nette de Vincent Richard: « En tant que républicain, on s'en tiendra au strict respect de la loi. » Une position partagée par le candidat socialiste. « On m'a demandé mon avis sur l'installation d'un collège cultuel, j'ai refusé. L'objectif que doit poursuivre un maire à La Chapelle-Saint-Luc c'est que toutes les familles restent dans le cadre, et quel plus beau cadre que celui de l'école publique. *

« Quels moyens pour améliorer l'éducation ? » s'est enquis Corentin Pettut, colistier de Vincent Richard. Si le sujet est avant tout du ressort de l'Éducation nationale, « un accompagnement peut être envisagé » assure Vincent Richard: récompense aux élèves méritants, aide à la scolarité, aux éducateurs, « Il s'agit de créer une ambiance», abonde Olivier Girardin. « Même si la commune était fortement endettée, on a gardé un agent territorial spécialisé des écoles maternelles par classe, et on a maintenu un accompagnement en lien avec les associations, c'est essentiel. Il y a encore beaucoup de choses à faire. »